

FISCHERHAUS

BY BEYOĞLU

Menü 1 - 25,00 €

- | | |
|---|---|
| 1. Gang: Tomatensuppe | 1st Course: Tomato Soup |
| 2. Gang: Pannierter Seelachs mit Kartoffelsalat und Remoulade | 2nd Course: Breaded Pollock with Potato Salad and Remoulade |
| 3. Gang: Hamburger Rote Grütze | 3rd Course: Hamburg Red Berry Pudding |

Für nur zusätzliche 22 € genießen Sie eine unbegrenzte Auswahl aus unseren Getränken. Wählen Sie aus Softgetränken, Bier, unserem Hauswein oder Kaffee – so viel Sie möchten!

For just an additional €22, enjoy unlimited choices from our drinks selection. Choose from soft drinks, beer, our house wine, or coffee – as much as you like!

Menü 2 - 30,00 €

- | | |
|---|--|
| 1. Gang: Fischesuppe | 1st Course: Fish Soup |
| 2. Gang: Hamburger Pannfisch mit Bratkartoffeln und Senfsauce | 2nd Course: Hamburg Pan Fish with Fried Potatoes and Mustard Sauce |
| 3. Gang: 3 Kugeln Eis | 3rd Course: 3 Scoops of Ice Cream |

Für nur zusätzliche 22 € genießen Sie eine unbegrenzte Auswahl aus unseren Getränken. Wählen Sie aus Softgetränken, Bier, unserem Hauswein oder Kaffee – so viel Sie möchten!

For just an additional €22, enjoy unlimited choices from our drinks selection. Choose from soft drinks, beer, our house wine, or coffee – as much as you like!

Menü 3 - 35,00 €

- | | |
|---|---|
| 1. Gang: Kartoffelsuppe | 1st Course: Potato Soup |
| 2. Gang: Lachsfilet mit Gemüse und Salzkartoffeln | 2nd Course: Salmon Fillet with Vegetables and Boiled Potatoes |
| 3. Gang: Pistazien Parfait | 3rd Course: Pistachio Parfait |

Für nur zusätzliche 22 € genießen Sie eine unbegrenzte Auswahl aus unseren Getränken. Wählen Sie aus Softgetränken, Bier, unserem Hauswein oder Kaffee – so viel Sie möchten!

For just an additional €22, enjoy unlimited choices from our drinks selection. Choose from soft drinks, beer, our house wine, or coffee – as much as you like!

Menü 4 - 45,00 €

- | | |
|-------------------------------|-------------------------------|
| 1. Gang: Kartoffelsuppe | 1st Course: Potato Soup |
| 2. Gang: Meeresfrüchte Teller | 2nd Course: Seafood Platter |
| 3. Gang: Rote Grütze | 3rd Course: Red Berry Pudding |

Für nur zusätzliche 22 € genießen Sie eine unbegrenzte Auswahl aus unseren Getränken. Wählen Sie aus Softgetränken, Bier, unserem Hauswein oder Kaffee – so viel Sie möchten!

For just an additional €22, enjoy unlimited choices from our drinks selection. Choose from soft drinks, beer, our house wine, or coffee – as much as you like!

Ab 20 Personen oder mehr,
Buchbar von 12:00 bis 18:00 Uhr. Für Reservierungen nach 18:00 Uhr fällt ein zusätzlicher Aufschlag von 10 € pro Person an.

from 20 people or more,
Bookable from 12.00 p.m. to 6.00 p.m. For reservations after 6:00 PM, there is an additional charge of €10 per person.

